

泰明だより



Taimei・令和4・12

泰明小ホームページ <http://www.chuo-kyo.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第383号
中央区銀座五丁目1-13
Tel 03(3571)1765
Fax 03(3571)0672

「心を込めて」

校長 浮津 健史

11月17日から3日間、学芸会が行われました。土曜日の保護者鑑賞日には、ご来校いただきありがとうございます。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、各家庭1名の会場での鑑賞、それとともに初めての試みでしたが、YouTubeでの限定同時配信を行いました。本来ならばたくさんの保護者の方に直接子供たちの頑張りをご覧いただきたいと思いましたが、ご理解いただきありがとうございます。

児童鑑賞についても例年であれば全学年が講堂に集まり、演目を鑑賞していましたが、このような状況でもあり児童鑑賞日・リハーサル等含めて他学年の演目を鑑賞する機会を計画的に取り入れしました。お互いの演技を見合うことで、意欲が増すと同時に、自然と手拍子や大きな拍手が巻き起こったことで、自分たちの演技に対する自信につながったりする様子も見られました。

何よりも、みんなで一つの作品を創りあげる喜びや達成感を感じることができたことが、学芸会の大きな成果であると感じています。今回の活動が、子供たちのこれからの日々の活動に、よい影響を与えてくれればと思っています。

「銀座の街の花贈り

～お花がつながり、お花でつながる～

銀座の方々のご厚意で12月17日のイベントに先駆けて、16日子供たちに2本の花をプレゼントしていただくことになりました。この取組は、銀座が行っている東北の復興支援の継続やフラワースの問題を知ってもらうことを目的とした活動の一つとして行われます。「1本は自宅に飾る」「1本は大切な人に渡す」ことになっています。持ち帰る花を是非ご家庭で飾っていただければと思います。

校長相談日 12月20日(火)

12月のカレンダー

このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	木		校外学習(5)
2	金		ありがとう集会
3	土		
4	日		
5	月		講話 委員会 お話美術館(3・4)
6	火		泰明タイム 泰明読書 校外学習(6) 留学生との交流(4)
7	水		4時間授業
8	木		安全指導 味覚の授業(5) 個人面談①
9	金		保健講話 個人面談② 5時間授業 学級活動(1)
10	土		土曜授業日 PTAもちつき大会
11	日		
12	月		講話 そろばん教室(3・4) 国際理解教室(2・3) 個人面談③ 5時間授業
13	火		そろばん教室(3・4) 個人面談④ B時程
14	水		避難訓練 りぷりんと 個人面談⑤
15	木		そろばん教室(3) 個人面談⑥
16	金		泰明読書 そろばん教室(3) たてわり班集会 個人面談⑦ 5時間授業
17	土		みゆき通りコンサート (金管バンド) GINZASIX屋上にて
18	日		
19	月		講話 クラブ活動 スケート体験(3)
20	火		音楽朝会 スケート体験(4) セーフティ教室(6) みゆき通り清掃
21	水		学校保健委員会
22	木		給食終わったの葉教室指導(終)
23	金		終業式 終業式 4時間授業 B時程
24	土		
25	日		
26	月		冬季休業日始
27	火		3学期始業式は、 1月10日(火)です。
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

() の数字は、実施する学年です。

学芸会

文化委員会
大竹 秀子

体育学習発表会が終わったと思ったらすぐ劇の台本を配布し、オーディションを行い、役決めし練習が始まりました。自分のなりたい役になれた子もオーディションに落ちてしまった子も一生懸命台詞を覚え、振り付けを考えていました。今回は、リハーサルが1日、児童鑑賞日が2日間、保護者鑑賞日1日と計4日間鑑賞が続きましたが、観客の学年が変わる度に子供たちの演技も表情もかわり見ていてとても面白かったです。また、他学年の劇を見た後の自分の学年の演技には磨きがかかっていることもあり、子供同士、良い影響を受けながら練習していました。こういう行事では、普段の授業では味わえない一体感、達成感、充実感を経験し、友達と同じ目標に向かう姿が見られるので、新型コロナウイルス感染対策でいろいろな行事が短縮される中、学芸会が実施できたことを嬉しく思いました。



連合音楽会

音楽担当
藤田 聡子

3年ぶりの中央区連合音楽会、今回はホールでの開催ではなく、各学校で録画した映像を鑑賞し合い、感想の交流をするという新しい方法で行われました。出演学年の5年生は学芸会の劇と合唱・合奏を並行して目まぐるしい練習の日々でした。

合唱「すてきな友達」は劇の中で歌ったメッセージソングです。「人はみんなだれでも一人では生きていけないから・・・」音楽発表では気持ちを込めた手話の表現にもチャレンジしました。また、合奏「ファンタジー」は2つのメロディーがそれぞれ主張したり、重なり合ったりしながら、最後はみんなが一つになって力強く鳴り響く曲です。この2曲の演奏を通して、お互いに支え合うことで、さらに大きな力となり、人の心を動かすこともできるということを実感してくれていたらと願っています。

柏学園遠足

第3学年担任
笠原 健作

3年生は柏学園に秋の遠足に行きました。11月は、かぶの収穫時期がまだだったよ。かぶの収穫体験させたいので、かぶの収穫農薬栽培を無農薬栽培にしよう。かぶの収穫体験を柏学園で体験したい。かぶの収穫体験を柏学園で体験したい。かぶの収穫体験を柏学園で体験したい。

また、敷地内には、様々な植物や生き物がいました。カレーの匂い、ハーブ、きれいに並ぶコスモス、そして大きなカマキリなど、子供たちは興味深く自然散策を楽しみました。

遠足の後半は、幼稚園生さんとの交流です。一緒に昼食を食べて、3年生が考えたゲームで遊んだり、お兄さん・お姉さん、お友達と交流しました。楽しい時間を過ごしました。交流の楽しさを思い出して、これからも頑張りたいと思います。



<学校評価 保護者アンケートのお願い>

今年度も Google フォームを活用したアンケートを実施します。

12月1日（木）16時に子ども安全安心メールで送信しますので、

12月1日（木）～8日（木）の期間にご回答よろしくお願いたします。